

消費生活 だより

小さいサイズのフライパン



小さいサイズのフライパンを購入しました。ガスコンロの上にフライパンを置き、油を入れようと取っ手から手を放した途端、フライパンが急に傾き、ひやりとしました。

たり、取っ手が焼損する恐れがあります。火力に注意して調理しましょう。

1月の消費生活相談

(専門相談員による面談)

西濃6町のどこでも相談ができます(予約優先)。各会場とも午前10時～正午、午後1時～3時です。



相談会場	専門相談員配置日	電話番号
垂井町	1/17(火) 31(火)	☎22-1152
	QRコードからも予約できます	
関ヶ原町	1/10(火) 24(火)	☎43-0070
養老町	1/6(金) 16(月)	☎32-1108
神戸町	1/13(金) 23(月)	☎27-3111
輪之内町	1/5(木) 19(木)	☎68-0185
安八町	1/12(木) 26(木)	☎64-3111

問 企画調整課 生活安全係 ☎22-1152

あったかい 言葉かけ運動

たくさんのが応募ありがとうございます。

ご応募の中から一部を紹介します。(原文のまま掲載)

毎日の登下校で、小学生のときにお世話になった方や下校中の小学生の子たちと出会うことがあります。「おはよう。熱中症には気を付けて過ごしてね。」「中学校は楽しいの?頑張ってね!」と声をかけてもらうことがあります。今も気にかけてくれているんだと思うと嬉しくなり、「よし!がんばろう!」と思えます。

【北中1年】

ぼくが言い間ちがいをしたり問題を間ちがえたりしたとき、みんなから「ドンマイ!」と呼びかけられたので、心があたたかくなりました。なので、ぼくが思つたことは、ばかりにしたりむししたりするのではなく、みんながあたたかくなるような言葉が大切なのだと分かりました。 【府中小4年】

ドッジボールで、当たつてしまつた時やボールをはずしてしまつた時に、みんなが「おいしい。おいしい。」「まだ、だいじょうぶ。」「次があるから。」「ドンマイ!」などという言葉をかけてくれて、とても心があたたかくなりました。 【東小5年】

朝、上靴を忘れて登校した娘。慌てて集合場所へ上靴を届けたが、もう班は出発していませんでした。すると、近所に住む男の子が、「僕が届けてあげるよ!」と、上靴を持って走ってくれました。いつも元気いっぱいで面白い彼の、やさしく頼もしい一面が見られて、梅雨空が明るく感じられました。

【宮代小保護者】

冬の日に、赤ちゃんを抱っこして旗当番をしていたのですが、何人も「代わってあげるから帰りなさい!」とお声かけしてくださつて、とてもありがとうございました。

【垂井小保護者】

じゅぎょうでこうりゅうのときに、わたしがはなしたあと、相手の子が、「こうするといいよ。」と、言ってくれたので、なおした文が、自分でもつてもよくなつたとおもいました。ありがとうございました。ありがとう。

【合原小3年】

問 青少年健全育成町民会議 生涯学習課 社会教育係 ☎22-1154